## mardi 13 décembre 2011



Journal Ouest-France du mardi 13 décembre 2011 Edition: Quimper - Rubriques: Quimper Ville

Imprimer

## Canoë-kayak : 6 victoires en slalom à Pont-Aven

Vingt-quatre jeunes Quimpérois ont participé à Pont-Aven à la cinquième manche de canoë-kayak qui s'est déroulée dans des conditions très difficiles dans la mesure où le niveau d'eau était particulièrement bas. Quelques Quimpérois ont cependant su tirer leur épingle du jeu, à l'image de Mathieu Le Gall (kayak poussins 1<sup>re</sup> année), Amélie Le Berre (kayak benjamine 1<sup>re</sup> année), Louisiane Deveaux (kayak benjamines 2<sup>e</sup> année), Rozenn Le Page (kayak et canoë minime 2e année) et d'Yves Bourhis (canoë minime 2e année) qui ont fait tomber 6 médailles d'or dans l'escarcelle du Club de canoë-kayak Quimper Cornouaille (CCKQC). Quatre médailles d'argent et de cinq médailles de bronze sont également venues s'ajouter, soit le meilleur total du club quimpérois depuis le début de la saison.



La benjamine Louisiane Deveaux a signé l'une des six victoires du CCKQC sur l'épreuve de slalom en coupe de Finistère.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

Imprimer